

El GADMA invierte 600 mil dólares en vialidad al oriente de la ciudad

La administración actual trabaja arduamente para mejorar la movilidad de la ciudad, por esta razón apertura y arregla grandes avenidas como la Platón que se encuentra al oriente de la ciudad. Además se contempla la obra en las vías transversales como la Arquímedes, Praxíteles, Zenón de Elea, Eratóstenes y Lucio Séneca, calles que reciben un tratamiento planificado.

Con una inversión de 600 mil dólares el GADMA beneficia a unas 2000 personas del barrio Santa Cruz quienes muy pronto contarán con alcantarillado, agua potable, aceras, bordillos, base y nueva capa asfáltica en 2,8 kilómetros.

"Trabajamos en obras de calidad que mejoran la movilidad de los ciudadanos y también cambiamos el entorno con modernos accesos, esto se logra con liderazgo y ganas de hacer bien las cosas, Ambato se transforma", dijo el Ing. Luis Amoroso Mora, Alcalde de la ciudad, quien hizo un recorrido por la zona.

Rosalía Acosta Arcos, habitante del barrio Santa Cruz, mencionó que "hace unos meses atrás vino el señor Alcalde a visitarnos y allí nos ofreció el arreglo completo de las vías, hoy el ofrecimiento se cumplió, la maquinaria ya está trabajando en nuestro sector".

Marisol Peña, quien vive en el barrio Santa Cruz unos 15 años, explicó que años atrás hicieron algunas gestiones en la municipalidad pero sin resultados. "Recuerdo con claridad cuando el Ing. Luis Amoroso nos visitó y prometió que se asfaltaría la avenida Platón y algunas calles transversales, hoy vemos con alegría que eso se cumplió, es una persona de palabra, gracias por concretar una obra tan esperada".